



✓ Diputados recurren a comisiones presidenciales de reforma



Con la lectura en el pleno de todas y cada una de las 20 iniciativas de reforma enviadas por el Ejecutivo Federal inició su ruta legislativa.

Las iniciativas pasaron a distintas comisiones, donde iniciarán su discusión. En el marco de esta sesión ordinaria, el PAN celebró la propuesta de Morena de realizar foros de análisis.

“...Que se hagan foros, grandes foros, eso lo aplaudimos, no están tratando de dictar todo expresamente para que vayamos solo a debatir en el pleno”, indicó **Jorge Romero Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.**

El coordinador virtual de Movimiento Ciudadano, Braulio López, confió en que estos foros sean auténticos.

“...Se ha hablado de los foros lo cual sería positivo si se tomaran en serio, la verdad es que hemos visto mucha simulación al respecto, entonces nos sorprendería un poco que fueran foros con la idea de cambiar cosas...”, mencionó **Braulio López Ochoa, diputado de Movimiento Ciudadano**

Morena señaló que la idea es lograr consensos.

“...No hay plazos, el propósito es llegar a abril con la mayor cantidad de opiniones posibles, ¿de qué depende eso? de lo que todos saben: que hay consenso...”, dijo **Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales.**

Por ahora, el tiempo legislativo ya corre para determinar el destino del paquete de reformas.